

**Chers festivaliers, organisations hôtes et amis,**

C'est avec beaucoup de tristesse que nous devons suspendre nos activités pour la saison estivale 2020 jusqu'à nouvel ordre.

Par souci pour votre sécurité et celle de nos employés, et dans le but de respecter les instructions du gouvernement du Québec, nous attendrons donc la levée ordonnant la distanciation sociale avant de reprendre nos activités.

Nous vous invitons à rester à l'affût des nouvelles et à revenir visiter notre site régulièrement pour être tenu au courant.

Prenez soins de vous.

Et au plaisir de vous recevoir et vous divertir partout au Québec, très bientôt!

**Amusement Fun Show**

---

**Dear festival-goers, host organizations and friends,**

It is with great sadness that we must suspend our activities for the summer season 2020 until further notice.

For the sake of your safety and that of our employees, and in order to comply with the instructions of the Government of Quebec, we will therefore await the lifting ordering social distancing before resuming our activities.

We invite you to stay on top of the news and come back to visit our site regularly to be kept informed.

We look forward to welcoming you and entertaining you everywhere in Quebec, very soon!

Take care,

**Fun show Amusement**